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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 06 
 
12 мая 2022 года 
четверг 17.00-19.00 

 Иркутск, 
Дом архитектора 

(пер. Черемховский, д.1А) 
Присутствовали:12 человек 
(12 из 16 членов правления) 

  

Председательствовал:  Р. Хотулев 

Секретарь:  В. Войтович 

Члены правления: С. Демков(zoom) 
О. Куцакова(zoom) 
С. Александров(zoom) 
О. Бадула 
С. Гладков 
 

И. Дружинина 
А. Ладейщиков 
В. Стегайло  
А. Чертилов 
Р. Малинович(zoom) 
 

Приглашённые:  
 

  

Повестка дня 

1 вопрос. Поздравление ветеранов 
Доложил: О. Бадула 

Поздравлены все ветераны (75 лет и старше), кроме Выражейкина В.Д. (не 
дозвонились).  
В обсуждении приняли участие: О. Бадула, Р. Хотулев, В. Стегайло, И. Дружинина. 

Предложено рассмотреть вопрос традиции « Поздравления ветеранов» более детально 
и обсудить на ближайшем правлении. 

2 вопрос. Взносы.  
Доложил: В. Войтович 

В повестке дня по взносам три пункта: а) исключение из членов Союза за 
систематическую неуплату членских взносов А. Пожидаева; б) обращение С. Чикалина с 
просьбой о предоставлении отсрочки по уплате задолженности за 2021г. до 1 июня 
2022год; в) текущее состояние по взносам. 
-По пункту а) сегодня А. Пожидаев погасил имеющуюся у него задолженность, оснований 
для его исключений нет. Вопрос снимается. 
- По пункту б) в обсуждении приняли участие: В. Войтович, Р. Хотулев, И. Дружинина,      
А. Чертилов, В. Стегайло. Предложено представить отсрочку по уплате задолженности  
С. Чикалину на основании его обращения, в случае не погашения задолженности после 
1 июня 2022года рассмотреть вопрос об его исключении из членов Союза за 
систематическую неуплату членских взносов. 
Решили: 
Путём открытого голосования (За-10, Против-1, Воздержался-1) принять данное 
предложение. Уведомить С. Чикалина о данном решении - ответственный Бадула.   
- По пункту в) на текущий момент из 152 членов только 39 оплатили взнос за 2022год, 
сумма недобора 296 540 руб. Для удобства членов при оплате взносов З0-ти членам 
сформированы и разосланы персональные счета на оплату взноса с QR-кодом, однако, 
ответной реакции (платежей) не последовало. До 20-го мая планируется сформировать 
и разослать счета не оплатившим взнос.  
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Решили: Сделать общую рассылку членам Союза о необходимости оплаты взноса. 
Ответственный В. Войтович. 
 

3 вопрос. Обращение Т. Петровой о выходе из состава контрольно-ревизионной  
комиссии 
Доложил: В. Войтович 

В обсуждении приняли участие: В. Войтович, Р. Хотулев, И. Дружинина, А. Чертилов. 
Решили: Пригласить членов контрольно-ревизионной  комиссии на ближайшее 
заседание Правления.  Членам Правления предложить кандидатуру для включения в 
состав комиссии, вместо Т. Петровой.   
 
4 вопрос. Зодчество. 
Доложил: С. Демков 

В обсуждении приняли участие: С. Демков, Р. Хотулев, В. Войтович, И. Дружинина. 
Вопрос создания сайта или страницы на сайте фестиваля. Р. Хотулев обсудит вопрос с 
представителями оргкомитета от Новосибирска 
Гран-при. Оплатить изготовление приза необходимо в июне. Служба Архитектуры ИО 
выразила заинтересованность в оплате Гран-при в рамках спонсорской помощи, как это 
было в прошлые года. Но в этом году получение спонсорской помощи на Гран-при   
маловероятно. 
Решили: Изыскивать средства на изготовление Гран-при, путём поиска спонсоров. 
Запросить  спонсорскую программу у представителей оргкомитета от Новосибирска и 
текущий список спонсоров и партнёров.    
 
5 вопрос. Итоги встречи с главным архитектором Иркутской области. 
Доложил: Р. Хотулев 

Для начала взаимодействия со службой архитектуры ИО и определения его формы, 
точек соприкосновения необходимо дать предложения по двум вопросам: 
- Кандидаты в Общественный совет при службе архитектуры Иркутской области 
- Перечень вопросов, проблем в градостроительной деятельности региона. 
В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, А. Чертилов, В. Стегайло, И. Дружинина,      
О. Бадула, С. Демков, А. Ладейщиков, О. Куцакова, В. Войтович, С. Александров. 
 
По кандидатам в состав Общественного совета при службе архитектуры Иркутской 
области предложено выдвинуть: С. Александров, В. Стегайло, В. Распутин. 
Решили: Путём открытого голосования единогласно поддержать предложенные 
кандидатуры.  Кандидатам подготовить документы для включения в состав Совета в срок 
до 26 мая 2022г. Контроль сбора и подачи документов - ответственный О. Куцакова.  
 
По вопросам градостроительной деятельности региона. Решили: Сформулировать 
волнующие темы посредством обсуждения в формате электронной переписки. Затем 
сформировать перечень вопросов для передачи А. Борисовой. В ходе обсуждения были 
предложены темы: «Деревянное зодчество», «Исторические поселения», «Обеспечение 
проф. кадрами администрации МО»… 
 
 
 
Разное.  
 
-Вручение членского билета Гуровой Л.И.  
Решили:  
Пригласить Гурову Л.И. на ближайшее заседание Правления. Ответственный                     
В. Войтович.    
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-Религиозный объект при ИРНИТУ. 
Доложил: С. Александров. 
В обсуждении приняли участие: В. Стегайло, И. Дружинина, А. Чертилов,                            
С. Александров, А. Ладейщиков, Р. Хотулев, С. Демков. 
Решили:  
Обсудить этот вопрос на ближайшем заседании Правления в основной повестке.   
 
 
 
 
Председатель  
ИРО ОТПОО «САР»  Р. Хотулев 
Ответственный секретарь правления 
ИРО ОТПОО «САР» 

 
В. Войтович 

 


